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ATA Nº 031/2018 
 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 
Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 
Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 
Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os 
colegas, os funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os internautas 
que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse 
a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e 
votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada 
a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 189/18, 
encaminhando resposta a requerimentos dos vereadores. Ofício nº 191/18, 
encaminhando, para arquivamento, cópia das Leis Municipais de números 
1.765/18 e 1.766/18, sancionadas em 27 de novembro de 2018. Ofício nº 192/18, 
encaminhando o Projeto de Lei nº 068/18, para apreciação. Ofício nº 193/18, 
encaminhando o Projeto de Lei nº 069/18, para apreciação. EXPEDIENTE DO 
LEGISLATIVO: Parecer da Mesa Diretora, referente ao Projeto de Resolução 
nº 001/2018, de 26 de novembro de 2018. Indicação nº 023/2018, do Vereador 
Luís Fernando Horst. Indicações nsº 024/2018 e 025/2018, do Vereador Adriano 
Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 005/18, da Presidente da 
Comissão Eleitoral, solicitando a cedência da sala da Câmara de Vereadores, 
para a realização da posse da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal do 
Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Roca Sales (SindiSales), no dia 
18 de dezembro de 2018, tendo a primeira chamada às 18 horas, e segunda 
chamada às 18:30 horas. Ofício nº 13/2018, do Presidente da AVAT, convidando 
os vereadores para participarem da Assembleia Geral Ordinária, no dia 14 de 
dezembro, às 19:30 horas, a realizar-se no Restaurante e Churrascaria Clover, em 
Encantado. Lidos os expedientes, o Presidente consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que 
foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou, parcialmente, com a 
proposta. O Presidente solicitou somente a leitura do Projeto de Lei nº 068/18, 
que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar Termo de Repasse com a 
Sociedade Beneficente Roque Gonzáles, cujo objeto é o repasse de recurso 
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federal no valor de R$ 58.000,00 e abre Crédito Especial. Após, o referido 
Projeto foi submetido para apreciação e votação do Plenário, restando aprovado 
por unanimidade. Em relação ao Projeto de Lei nº 069/2018, o Presidente 
afirmou que, a princípio, parece se tratar de Projeto com matéria semelhante a 
outros já apresentados, que, de acordo com o artigo 67 da Constituição Federal, 
não poderia ser analisado na mesma sessão legislativa. Contudo, tal norma não 
se aplica no presente caso, pois um terreno foi substituído por outro, com 
matrícula distinta. No entanto, disse que, para evitar eventuais nulidades, 
consultaria o Plenário, nos termos do artigo 56, da Lei Orgânica do Município. 
Consultado, o Plenário, por unanimidade, entendeu que o Projeto de Lei 
proposto poderia dar seguimento. Assim, remeteu o mesmo para as Comissões 
de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças, para análise e parecer. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou ao Secretário para fazer a leitura do parecer 
favorável da Mesa Diretora, referente ao Projeto de Resolução nº 001/2018, de 
26 de novembro de 2018, que propõe um novo Regimento Interno da Câmara de 
Vereadores. A seguir, o Projeto foi colocado para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovado por unanimidade. O Presidente solicitou a leitura 
das Indicações. Indicação nº 023/2018, do Vereador Luís Fernando Horst, para a 
realização de roçadas nas áreas adjacentes no Centro de Tradições Gaúchas 
Tropeiros da Amizade. Indicação nº 024/2018, do Vereador Adriano Horbach, 
para que seja realizada a demarcação de uma vaga de estacionamento 
preferencial específico para portadores de deficiência ou que possuem 
mobilidade reduzida, em frente ao Colégio Alberto Torres – CEAT. Indicação nº 
025/2018, do Vereador Adriano Horbach, para que seja feita a demarcação e 
pintura das vagas de estacionamento das principais ruas do Município, fazendo a 
demarcação para carros e motos, especialmente para os idosos e deficientes 
físicos, com estudo a ser realizado pelo setor municipal competente. Dando 
seguimento, a Presidente do Conselho Municipal da Saúde, Senhora Terezinha 
Chiesa, foi convidada para falar, atendendo solicitação da Câmara. De início, a 
Senhora Terezinha explicou o funcionamento do Conselho, que é composto por 
doze integrantes que representam as Entidades, Associações, Indústria e 
Comércio do Município e a realização de reuniões mensais, que são abertas ao 
público. Disse sobre os problemas diários no setor da saúde e apresentou 
sugestões para melhorar a situação. Respondeu aos questionamentos feitos pelos 
Vereadores, e, por fim, agradeceu a oportunidade e o espaço de discorrer sobre o 
Conselho. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, 
devidamente inscrito, agradeceu ao Executivo Municipal por atender seu pedido 
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em Sessão anterior, o qual era solicitar a limpeza dos terrenos junto aos 
proprietários das áreas de terras no Município. Agradeceu, também, à equipe 
organizadora do evento Jogo Beneficente de Cadeirantes, que foi realizado 
através do seu Requerimento, aos colegas vereadores que participaram, ao 
Sicredi, que realizou a doação de uma cadeira de rodas ao Hospital Roque 
Gonzales. Ainda, solicitou que o referido Jogo Beneficente seja incluído no 
Calendário de Eventos Oficiais do Município, para que haja uma maior 
participação da comunidade e outras Entidades envolvidas. Lembrou o dia 
internacional dos deficientes, homenageando-os, mencionando as duas 
indicações protocoladas na Sessão, para que o Poder Executivo Municipal 
sinalize estacionamento preferencial aos deficientes. Convidou a todos para 
participarem do Mutirão de Limpeza do Rio Taquari e descarte de lixo 
eletrônico, no dia 08 de dezembro, o qual havia sido transferido devido ao mau 
tempo. Também, convidou os munícipes para participarem de uma reunião no 
Gabinete do Prefeito Municipal, no dia 05 de dezembro, às 14 horas, em que será 
debatida a causa animal. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, disse 
que entramos em dezembro, mês especial onde se comemora o Natal, e Roca 
Sales está no trajeto realizado pela Maria Fumaça, com o Projeto Natal nos 
Trilhos. Afirmou ser um projeto muito bonito, que tem por objetivo desenvolver 
o turismo na região, sendo um programa interessante para Roca Sales, cujo 
Município tem grande extensão territorial e paisagens bonitas como pontos 
turísticos a serem explorados. Para tanto, mencionou a necessidade de iniciativa 
e organização do Município para realizar parcerias com o setor privado. 
Lembrou, também, da sua iniciativa na produção de um vídeo mostrando as 
belezas de Roca Sales, o qual teve aproximadamente 80 mil acessos, o que 
mostra que esta região tem muito potencial turístico. Outrossim, sugeriu à 
Administração Municipal para elaborar a criação de uma lei específica que 
estabeleça incentivos para a agricultura, com o fim de aumentar a produção do 
agricultor, atraindo, assim, maiores investidores. Concluídas as manifestações 
em Explicações Pessoais, o Presidente informou que na próxima segunda-feira, 
será realizada uma Sessão Especial, às 18 horas, na Sede da Câmara, em que terá 
a participação da “Câmara Mirim” e o Prefeito Municipal, para discorrer sobre o 
andamento dos projetos apresentados pelos vereadores-mirins e que foram 
encaminhados ao Poder Executivo Municipal. Por fim, agradeceu a presença de 
todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 10 de 
dezembro, às 19 horas, no mesmo local, informando que se fará presente o 
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Senhor Prefeito Municipal. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 03 de dezembro de 2018. 
 
 
________________  _______________  ________________ 
Gilvani Bronca  Rogério Engster  Cleiton Telocken 
Presidente              Vice-Presidente  Secretário 
 
 
_________________    _________________            ___________________ 
Paulo Germano Koste      Adriano Horbach            Luís Fernando Horst 
Vereador                        Vereador             Vereador 
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Ivair Zanchetti                    Gilmar Dilkin            Nelson A. Vasconcelos Salvador 
Vereador                Vereador              Vereador 


